

FOCO ESTARÁ PUESTO EN LAS PERSONAS, LA PREVENCIÓN Y LA DESCENTRALIZACIÓN

Mutual de Seguridad elige al nuevo presidente de su directorio

Raimundo Rencoret liderará por los próximos tres años la institución, acompañado por Mónica Pérez y Miguel Pérez como miembros titulares en representación de las empresas adherentes, y por Dévora Ávila, Víctor Córdova y Jorge Peña, quienes fueron elegidos como directores laborales.



EL DÍA

Raimundo Rencoret será quien dirija los destinos de la Mutual de Seguridad hasta el año 2028.

EQUIPO EL DÍA / La Serena

Con una mirada centrada en las personas, potenciar a las regiones del país y la seguridad laboral del futuro, Mutual de Seguridad CChC informó la conformación de su nuevo directorio para el periodo 2025-2028, el cual será presidido por Raimundo Rencoret, empresario y dirigente gremial con una extensa trayectoria profesional en la Región de Coquimbo y una reconocida vocación social.

Su nombramiento se dio el viernes recién pasado, durante la primera sesión extraordinaria del directorio del año 2025, marcando así el inicio de una nueva etapa para la Mutual de Seguridad.

Rencoret representa una visión innovadora, descentralizadora y humana, forjada durante más de dos décadas trabajando en diferentes regiones del país. Su estilo cercano y su compromiso con la equidad territorial

han marcado su trabajo tanto en la Cámara Chilena de la Construcción como en Mutual de Seguridad, donde ha sido uno de los impulsores de su modernización institucional y de establecer lineamientos estratégicos orientados a alcanzar una cultura preventiva moderna.

Su nombramiento responde a una nueva etapa que busca consolidar una Mutual más atenta a los desafíos y necesidades de salud y seguridad laboral de sus más de 130 mil entidades adheridas y con el propósito

de seguir mejorando juntos a éstas la oferta y servicios de prevención y protección a los trabajadores protegidos de acuerdo con la realidad laboral en cada región del país.

UNA MIRADA DIVERSA CON EXPERIENCIA Y COMPROMISO

Junto a Rencoret, se integran al directorio como titulares Mónica Pérez y Miguel Pérez.

Mónica es una reconocida arquitecta y referente en sostenibilidad, que ha

“

Rencoret representa una visión innovadora, descentralizadora y humana, forjada durante más de dos décadas trabajando en diferentes regiones del país”

MUTUAL DE SEGURIDAD

destacado por su compromiso con el desarrollo de las personas y su rol activo en procesos de transformación organizacional. Miguel Pérez, ingeniero civil y empresario de la Región de Valparaíso, es un reconocido dirigente gremial con amplia trayectoria en el mundo empresarial y regional.

Ellos, junto a los directores laborales Dévora Ávila, Víctor Córdova y Jorge Peña, tendrán la misión de continuar posicionando a Mutual de Seguridad como referente técnico y social en prevención de riesgos, con una estrategia que integra innovación, cercanía y foco en el bienestar de los trabajadores y trabajadoras de todo Chile.

En un escenario de transformación y frente a crecientes desafíos regulatorios, el equipo liderado por Rencoret tendrá un rol clave en la consolidación del plan estratégico de Mutual, en la defensa del sistema de seguridad social y en la proyección del liderazgo institucional en ámbitos como salud mental, seguridad vial y gestión de riesgos emergentes.